

## Sanierung der Kircharkaden abgeschlossen

18.09.2018

Die Kircharkaden im Innenhof des Schlosses sind jetzt wieder weitestgehend frei. Zwar sind noch nicht alle Arbeiten in dem Bereich abgeschlossen, aber bis in die Schlosskirche hinein kann der Gang barrierefrei durchquert werden. 2012 haben die Restaurierungsarbeiten am gesamten Kirchgang innen wie außen inkl. statischer Sicherung begonnen. Während in den anliegenden Büros und Fraktionsräumen weitergearbeitet werden konnte, wurden drumherum unter der Regie des Landesbetriebes für Bau und Liegenschaften (BBL) u.a. Fenster, Decken, Böden und Wände umfassend denkmalgerecht saniert. Bis spätestens zum Jahresende sollen die Arbeiten dann komplett fertiggestellt sein.